

Marché Langelier

7090-7196 boulevard Langelier,
St-Leonard, Québec

**Local à louer
Space for Lease**



Situé directement en face du Carrefour Langelier et son locataire pilier, Walmart, le Marché Langelier est bien positionné pour accueillir la population de cette communauté à forte densité, notamment de jeunes familles de l'est de Montréal. Ce site bien visible à l'échelle locale et régionale est situé à l'angle du principal boulevard commercial de Saint-Léonard et l'une des principales rues résidentielles, à un feu de circulation et comporte de nombreuses entrées et sorties.

Directly across from Carrefour Langelier and its anchor, Walmart, Marché Langelier is well positioned to reach the population of this high-density community, including young families from the east end of Montreal. The highly prominent local and regional site is located at the intersection of St-Léonard's principal commercial boulevard and one of its main residential streets, at a traffic light and with multiple entrances and exits.



Marché Langelier

7090-7196 boulevard Langelier,
St-Leonard, Québec

Local à louer
Space for Lease



- STARBUCKS COFFEE
- Osmo's
- IGA extra
- SAQ
- mondou
- easyfinancial grocery
- Petinos DÉJEUNER, DINER
- École de conduite Chabouni

Plan de site - Site Plan



Vue aérienne - Aerial view



IGA Extra



Café Starbucks,



Petinos, Easy Financial, CAA Québec, Mondou, SAQ